



Koblenz, 19.12.2018

Vorlesetag für Erstklässler bei der Feuerwehr Koblenz

Koblenz.

Der Förderverein Lesen und Buch, der eng mit der Stadtbibliothek Koblenz zusammenarbeitet, erfüllte den Wunsch der Feuerwehr, eine Lesung für Kinder in der Feuerwache der Berufsfeuerwehr zu geben.

Mit der Bilderbuchgeschichte: „Bei der Feuerwehr wird der Kaffee kalt“, die Liane Gehlhoff vom Förderverein „Lesen und Buch“ vorlas, wurde unsere Arbeit spannend, kindgerecht und wirklichkeitsgetreu dargestellt.

Abgerundet wurde die Geschichte mit einem umgetexteten Lied von Frau Gehlhoff.

Durch die anschließende Führung hatten die 3 ersten Klassen von der Regenbogenschule aus Koblenz-Lützel die Möglichkeit, das Gehörte und Gesehene aus der Bilderbuchgeschichte wie beispielsweise die Fahrzeuge oder die Rutschstange in natura zu sehen.

Dadurch wurde auch die Wichtigkeit und die Bedeutung der Arbeit auf der Feuerwache und im Einsatzfall verdeutlicht.

Wir danken dem Förderverein Lesen und Buch und Frau Gehldorf für die Unterstützung.

Verfasser: Carsten Stammel, OBM
Pressestelle der Berufsfeuerwehr Koblenz